

Mittwoch, 12. Juni 2024, Münchner Merkur - Süd / Lokalteil

FÖRDERUNG

13,6 Millionen für Bauprojekte im Landkreis

Landkreis – Mit insgesamt rund 13,6 Millionen Euro fördert der Freistaat Bauprojekte in den Städten und Gemeinden im Landkreis München. Insgesamt plant der Freistaat mehr als eine Milliarde Euro an Hochbauförderung an die kommunale Ebene in ganz Bayern. Die größte Einzelsumme im Landkreis erhält die Gemeinde Taufkirchen mit 7,67 Millionen Euro für den Neubau einer Grundschule mit Sporthalle und Freisportanlagen. Wie Claudia Köhler (Grüne), Landtagsabgeordnete und stellvertretende Vorsitzende des Haushaltsausschusses mitteilt, werden folgende Projekte im Landkreis unterstützt:

Ottobrunn: 254 000 Euro, Neubau der Kindertageseinrichtung Otto Seliger, 323 000 Euro, Teilneubau und Generalsanierung der Kindertageseinrichtung St. Albertus Magnus

Putzbrunn: 78 000 Euro, Neubau der Kindertageseinrichtung Salberghaus

Zweckverband Staatl. Schulen im Lkr. München: 1,227 Millionen Euro, Neubau des Gymnasiums Putzbrunn mit Sportanlagen

Höhenkirchen-Siegertsbrunn: 122 000 Euro, Neubau einer Kinderkrippe

Sauerlach: 413 000 Euro, Neubau einer Kindertageseinrichtung

Straßlach-Dingharting: 7000 Euro, Erweiterung der Grundschule, 62 000 Euro, Erweiterung der Kindertageseinrichtung

Taufkirchen: 7,67 Millionen Euro, Neubau der Grundschule mit Sport- und Freisportanlagen

Unterhaching: 357 000 Euro, Erweiterung der Grund- und Mittelschule am Sportpark

Garching: 168 000 Euro, Erweiterung der Grund- und Mittelschule West

Kirchheim: 369 000 Euro, Neubau einer Kindertageseinrichtung, 39 000 Euro, Erweiterung der Grundschule

Zweckverband Staatl. weiterführende Schulen im Osten des Lkr. München: 768 000 Euro, Erweiterung des Gymnasiums Kirchheim

Haar: 625 000 Euro, Neubau einer Kindertageseinrichtung

Zweckverband Ernst-Mach-Gymnasium Haar: 230 000 Euro, Erweiterung Ernst-Mach-Gymnasium

Unterschleißheim: 585 000 Euro für den Neubau der Michael-Ende-Grundschule mit Sportanlagen und Ganzttag

Neuried: 344 000 Euro für die Erweiterung der Grundschule

Zweckverband Staatliches Gymnasium im Würmtal: 22 000 Euro Erweiterung des Feodor-Lynen-Gymnasiums Planegg.